



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>45 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>240502</b>
Prix	<b>360 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

Exclusivité à la vente ! Beau 2 pièces en 1er et dernier étage, exposé sud-est, au calme, très agréable vue dégagée sur la verdure et aperçu mer. Composé d'une entrée avec placards, un séjour, une cuisine équipée ouverte, un wc indépendant, une salle de bains, une chambre avec placards et une terrasse. Un parking extérieur, accès piscine et tennis du hameau.\*honoraires charge acquéreur 5% t. T. C

*Exclusiverare for sale ! Beautiful 2 room apartment on the 1st and last floor, facing south-east, quiet, very pleasant open view of the greenery and sea view. Composed of an entrance with cupboards, a living room, an open fitted kitchen, a separate toilet, a bathroom, a bedroom with cupboards and a terrace. Outdoor parking, access to the hameau's swimming pool and tennis court.\*fees charged to the buyer 5% incl. Tax*

## L'IMMOBILIÈRE DE VAUGRENIER

Domaine des Hauts de Vaugrenier - 06270 VILLENEUVE-LOUBET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)